



Communiqué de presse de l'Assemblée Générale de la VSF 2021 et concernant l'exercice 2020

L'Association suisse des fabricants d'aliments fourragers (VSF) a tenu son assemblée générale en 2021 par correspondance. Les membres de la VSF ont participé activement à l'assemblée générale en ligne et se sont réjouis de cet événement. Le remplacement de deux membres du comité de longue date a été approuvé à l'unanimité.

À l'occasion de l'assemblée générale ordinaire de Vevey, le comité a souhaité rendre compte de l'exercice, organiser des élections, oser regarder vers l'avenir et entretenir des relations personnelles. Cependant, sur la base de l'ordonnance relative à la COVID-19, il a dû tenir l'assemblée générale par correspondance.

En plus des affaires statutaires, des élections ont eu lieu pour remplacer deux sommités qui ont occupé leur poste au sein du comité durant de longues années.

Simon Egli remplace Kurt Egli, qui a siégé au comité pendant 25 ans.

Kurt Egli, propriétaire d'Egli-Mühlen AG à Nebikon, a consacré de son temps à la VSF pendant un quart de siècle avec une forte implication et une expertise considérable au sein du comité. Son engagement sans précédent envers l'industrie des aliments fourragers a fait avancer ce secteur et le reste de l'agriculture productrice. La VSF dit au revoir à Kurt Egli et le remercie infiniment, et lui souhaite le meilleur pour l'avenir.



Simon Egli a étudié l'agronomie à la HAFL (Haute école des sciences agronomiques, forestières et alimentaires) avec une spécialisation en sciences de l'élevage. Au cours de son cursus, il a travaillé dans le domaine de l'assurance qualité dans l'entreprise familiale. Après avoir terminé sa formation, il a eu l'opportunité d'effectuer un stage de plusieurs mois dans une exploitation avicole en Basse-Saxe, Allemagne. En 2022, Simon succédera à son père Kurt Egli aux commandes de l'entreprise Egli-Mühlen AG en tant que directeur général pour la 5^{ème} génération consécutive. Nous félicitons Simon Egli pour cette étape et sommes heureux que les Moulins Egli soient toujours représentés au comité de la VSF après son élection à l'unanimité.

Patrick Weibel remplace Jürg Kamber, qui a contribué au développement du comité pendant 10 ans.

Jürg Kamber, propriétaire de Niederhäusern AG à Rothenburg, a siégé au comité de la VSF pendant 10 ans. Beaucoup d'affaires et de décisions étaient restées en suspens à son arrivée. En raison de ses grandes connaissances et de son calme inébranlable, il a toujours été un membre très important du comité. Le comité remercie Jürg Kamber et lui souhaite le meilleur pour l'avenir.



Patrick Weibel, propriétaire de Weibel & Co. AG à Alberswil, reprendra le poste vacant au sein du comité. Après avoir achevé une formation commerciale de base, il a réalisé une formation complémentaire pour obtenir son diplôme d'économiste spécialisé. Il a travaillé pendant plusieurs années pour une grande entreprise de transport et était en charge de la gestion internationale des achats et des stocks.

Aujourd'hui, Patrick Weibel dirige Weibel & Co. AG, qui existe depuis 150 ans, et y représente la 5^{ème} génération. Outre son activité principale, la production d'aliments pour animaux sous la marque « Union Futter », Weibel & Co. AG exploite son propre commerce de porcs depuis près de 40 ans. De plus, Patrick Weibel est propriétaire de WydenZentrum AG (également membre de la VSF) et de sa propre société commerciale WydenTrade GmbH. La VSF félicite Patrick Weibel pour son élection à l'unanimité et lui souhaite chaleureusement la bienvenue au sein du comité.

Les membres de la VSF font de leur mieux chaque jour pour assurer une alimentation saine pour les animaux. Avec beaucoup de passion, de créativité et un grand engagement, ils s'affirment dans un marché en stagnation.

Les fabricants d'aliments fourragers continuent de travailler sur leur mission principale dans un environnement difficile - la nutrition saine et efficace de notre bétail. Avec leurs partenaires commerciaux, ils recherchent des solutions durables et pragmatiques aux problèmes posés. L'industrie agro-alimentaire suisse a reconnu que dans un environnement de marché qui s'ouvre, le produit suisse a besoin d'une réelle valeur ajoutée pour pouvoir s'imposer face aux importations anonymes et difficilement traçables. L'ensemble de la chaîne de valeur prône une alimentation responsable, respectueuse des animaux et produite dans la région. L'industrie des aliments fourragers est un maillon important de cette chaîne. Elle est consciente de sa responsabilité et continuera à l'exercer.

Le rapport annuel 2020 de la VSF peut désormais être téléchargé sur le site Internet de l'association via le lien suivant : [Site internet VSF.](#)

Le Directeur général, Christian Oesch, se tient volontiers à votre disposition pour toutes questions au +41 31 915 21 14. Vous trouverez de plus amples informations sur le lien www.vsf-mills.ch